

Fidel Castro et Raúl Castro envoient des gerbes de fleurs pour rendre hommage à José Martí



La Havane, 25 février (RHC)- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et le président Raúl Castro, ont envoyé des gerbes de fleurs au Mausolée où reposent les restes de Notre Héros National José Martí, au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba, pour lui rendre hommage à l'occasion du 119^e anniversaire de la reprise de la guerre d'indépendance contre le joug colonial espagnol au 19^e siècle. Des étudiants, des cadets, des travailleurs et des combattants de la Révolution se sont réunis devant le mausolée pour rappeler l'apport patriotique de José Martí à la lutte pour la liberté de Cuba.

Des jeunes de l'École Militaire Camilo Cienfuegos de la province de Las Tunas et des cadets de l'Académie Navale Granma ont été les protagonistes de la cérémonie que réalisent, depuis 2002, les Forces Armées Révolutionnaires au cimetière de Santa Ifigenia, déclaré Monument national.

Des médias ont rappelé que le 24 février 1895, la région orientale de Cuba a été le théâtre du Grito de Baire (Le cri de Baire), action au cours de laquelle des patriotes de cette localité comme Saturnino Lora et Florencio Salcedo, ont lancé le mot d'ordre « L'Indépendance ou la mort ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15635-fidel-castro-et-raul-castro-envoient-des-gerbes-de-fleurs-pour-rendre-hommage-a-jose-marti>



Radio Habana Cuba